



皇治選手と激しく打ち合うYA-MAN選手 (令和3年12月31日「RIZIN.33」)

今月のFujimist

杉山 怜 さん / ヤーマン (キックボクシング選手)

☎ 秘書広報課 ☎049-256-9535

リングネームは「YA-MAN」。気合と根性に裏打ちされた打ち合いスタイルで、13戦10勝3敗3KO、RISING ROOKIES CUP2018フェザー級準優勝という戦績を引っ提げ、昨年12月31日開催の格闘技イベント「RIZIN」にも出場した、勝瀬中出身の新進気鋭のキックボクサーだ。

RIZINは格闘家たちの夢舞台。そんな至高のステージで、キックボクシング界の看板選手の1人である皇治選手との壮絶な打ち合いを制し、歓喜の涙を流したYA-MAN選手は、試合後のインタビューでこう語った。

「どんな環境からでも這い上げられる。自分でしか自分の道は切り拓けない。僕は切り拓いた！」。

これは、複雑な家庭環境にある子どもたちへのメッセージだ。自身が戦う姿を通して、子どもたちに勇気と希望を与えたい。そんな想いでリングに上がってきた。

YA-MAN選手自身も複雑な家庭環境で育ち、荒れた時期もあった。そんな彼を奮起させたのは、昼夜問わず働く母の姿。一念発起した彼に試合開始のゴングが鳴り響いた。

これまでの時間を取り戻すべく猛勉強し、見事大学に進学。進学先では、一級建築士の受験資格も取得した。最終的には夢だったキックボクシングの道に進んだが、どんなことにも地道な努力を積み重ねて人生を切り拓いてきたという自負がある。「複雑な家庭環境でしたが、母のおかげで生活していく上で困ったことはありません。本当に感謝しかないです。その上で、自分の人生を決めるのは、やはり“自分”しかいません。1日1日を大切に、しっかりと努力をすれば絶対に自分の道を切り拓くことができるんです」。

YA-MAN選手は、RIZIN出場で得たファイトマネーを都内で子ども食堂などを開催するNPO法人ピースプロジェクトに全額寄付した。これも、子どもたちに逃げずに頑張れば必ず結果が付いてくることを伝えるためだ。「試合の結果も大切ですが、逃げ腰には絶対になりたくない。見ている人を奮い立たせられるような試合をすることが、僕の格闘家としての信念です」。対戦相手との勝敗を超えた“自分との闘い”。終わりを告げるゴングはまだ鳴らない。

<p>■市公式ホームページ</p>	<p>■ SNS</p> <p>LINE</p> <p>Twitter</p> <p>Facebook</p>	<p>【カタログポケット】広報「富士見」を多言語で</p> <p>【マチイロ】広報「富士見」をスマートフォンで</p> <p>【テレ玉データ放送】テレ玉(地デジ3ch)視聴中にdボタンで市の情報を視聴</p>	<p>人口と世帯数(2月1日現在)</p> <p>人 □…112,417人(前月比 -3人) (男 55,259人 女 57,158人)</p> <p>世帯数…53,698世帯(前月比 +15世帯)</p>
-------------------	---	--	---

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

3 すべての人に健康と福祉を

12 つくる責任 つかう責任

15 陸の豊かさも守ろう

富士見市は持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。